



つばさ
鵬翼

令和5年度 川下中学校だより

第10号 令和6年1月22日発行

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/kawashimo-j/>



川下中 HP

3学期 始業式

HPも随時更新しています！

1月9日（火）に3学期の始業式が行われました。生徒会長の森重凱君が生徒代表あいさつを行い、3年生へのエールと1・2年生に向けてメッセージを伝えました。今年は、12月23日～1月8日までの長い冬休みでしたが、始業式ではどの学年も立派な態度でのぞみました。

【校長式辞 要約】

当たり前のごことに感謝できているだろうか。コロナ禍の時には、学校に来ることすらできない日々が続き、学校に来られるようになって、様々な行事が中止になった。私たちは、普通に学校に来て、友達と過ごしていた「何気ない時間」が本当に大切であったことに気づき、感謝することを学んだ。

昨年の5月に新型コロナウイルス感染症の制限が緩和され、様々なことがコロナ禍以前と同様にできるようになった。今年の成人式のニュースを見ると、成人式を行うことを当たり前のように感じ、一部で態度がよくない新成人の姿が報道された。一昨年の成人式では、成人式が開かれることにみんなが感謝し、素晴らしい態度で参加できていたのに・・・。

皆さんも、改めて当たり前に行えている様々なことに感謝の気持ちをもって、1年間を健康に過ごしてほしい。



2学期末 あったかサロン

12月19日（火）～21日（木）あったかサロンが開催されました。2学期末はビーズ教室と生け花教室が開催し、多くの保護者や生徒が参加されました。あったかサロンは懇談の日に、図書室をサロンとして開放して、生け花やビーズ作品などを作りながら、ゆったりとした時間を過ごしていただく空間です。お子様の話や日々のちょっとした悩みなどを気軽に話すことも出来ます。来年度も開催予定ですので、是非いらしてみてください。



生徒会役員 リーダー研修会

12月27日（水）、1月5日（金）の二日で生徒会役員が集まり、リーダー研修会を実施しました。

「川下中学校をどのようにしていきたいのか」
 「集団を引っ張るリーダーとして、必要な力は何なのか」
 「専門委員会の運営をどのように工夫していけばよいか」
 などについて、考え議論しました。昼食のカレー作りをみんなで行い、親睦を深めながら、楽しく研修を進めました。これからの活躍が楽しみです。



愛宕地区・川下地区とんど焼き

1月15日(日)に愛宕地区と川下地区のとんど焼きがそれぞれ行われました。コロナ禍では、中止や縮小しての開催でしたが、今回は、例年と同様の形で実施されました。川下中学校からは、両とんど焼きにボランティアとして多くの生徒が参加しました。餅つき、わた菓子の販売、会場設営等の様々な仕事に取り組み、主催された地域の方から積極的に働く中学生の姿を見て「中学生がいないとこの行事は成り立たない」と感謝のお言葉をいただきました。これからも、地域の行事等のボランティアの募集が行われますので、地域でも活躍する姿を期待しています。



1年生 職業講話

1月18日(木)に1年生が職業講話を実施しました。自衛官、刑務官、製造業、美容師、パティシエ、介護士、建築士、アナウンサーの8つの職種の方々に御協力いただき、職業についてお話をいただきました。「仕事を通しての喜びや生きがい」「その職業に就くまでに必要な資格や条件」「中学生のうちに身に付けておきたいこと」など、多岐に渡るお話をいただきました。2年生で行う予定の職場体験学習、また自分の進路を考えるための大変貴重な時間となりました。



<2月の行事予定> ※下校が17時半になります

- | | |
|------------------------------|------------------------------|
| 1日(木) 学校保健委員会 | 15日(木) あいさつ運動、校納金振替日 |
| 2日(金) 専門委員会 | 16日(金) 学校運営協議会 |
| 7日(水) 公立高校推薦・特別入試
連携型入学選抜 | 21日(水) 1・2年学年末テスト
3年直前テスト |
| 8日(木) 新入生入学説明会
育友会常任理事会 | 22日(木) 1・2年学年末テスト
3年直前テスト |
| 12日(月) 振替休日 | 23日(金) 天皇誕生日 |
| 14日(水) 職員会議、部活動中止 | |